



Communiqué de presse

INAUGURATION DE LA CHAMBRE DE SOINS PALLIATIFS AUX ESCOUMINS

Les Escoumins, le 3 septembre 2024 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord et le Conseil de la Première Nation des Innus Essipit (CPNIE) ont inauguré aujourd'hui la chambre dédiée aux soins palliatifs au Centre multiservices de santé et de services sociaux des Escoumins.

Le CPNIE a approché le CISSS de la Côte-Nord au printemps 2024 afin de proposer un projet de sécurisation culturelle pour la rénovation de la chambre de soins palliatifs des Escoumins. C'est avec beaucoup d'enthousiasme que le CISSS a accepté de participer à la mise en œuvre de ce projet. L'objectif principal était de permettre aux usagers autochtones et allochtones ainsi qu'à leurs proches d'y retrouver des éléments de leurs cultures afin de rendre cette étape de leur vie plus sécurisante.

Cette chambre ainsi que le salon des familles ont été rénovés, ce qui permet d'y accueillir les usagers en fin de vie et leurs proches dans un environnement plus convivial et confortable. En plus de l'ajout d'un lit mural et de fauteuils-lits, des éléments culturels autochtones y ont été intégrés.

Pour Martin Dufour, chef du CPNIE, « l'accompagnement de fin de vie d'un être cher est une épreuve difficile pour tous. Nous espérons que cette chambre pourra contribuer à ce que ce passage se fasse le plus paisiblement possible. Je suis certain que les membres des Premières Nations apprécieront ces éléments culturels qui invitent aux recueils ».

« Nous sommes très fiers de la réalisation de ce projet qui résulte d'une belle collaboration avec le Conseil de la Première Nation des Innus Essipit. Les changements apportés à la chambre et au salon des familles permettent d'offrir une expérience améliorée à la population de La Haute-Côte-Nord. Au cours des prochaines années, de tels projets pourraient voir le jour dans d'autres installations du CISSS de la Côte-Nord afin de contribuer à l'objectif de devenir un centre d'excellence en sécurisation culturelle dans le réseau de la santé et des services sociaux », soutient M^{me} Nathalie Castilloux, présidente-directrice générale adjointe du CISSS de la Côte-Nord.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Conseiller en communication
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252268